

Rinde homenaje Cristina Fernández a Néstor Kirchner



Buenos Aires, 25 feb (RHC) La vicepresidenta de Argentina, Cristina Fernández, hizo referencia a un artículo publicado por el diario Página 12, que recuerda el cumpleaños 70 de su fallecido esposo, el exmandatario Néstor Kirchner.

Cristina Fernández compartió la nota escrita por el sociólogo Horacio González, quien describe a Kirchner como un hombre que representaba el llamado a no temer, a pensar sin coacciones.

Al evocar su memoria, Horacio González destacó que aún resuenan sus discursos, pronunciados como al descuido, pero sabía que en cuyas reglas había que reinventar en una nueva democracia.

Igualmente el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, resaltó la lucha del exmandatario de Argentina Néstor Kirchner (1950- 2010) en favor de la unidad latinoamericana, a propósito del aniversario 70 de su natalicio.

“Venezuela celebra 70 años del natalicio de nuestro querido hermano, Néstor Kirchner. Amigo leal, que construyó junto al comandante Chávez (Hugo) los caminos de hermandad y unidad de los pueblos de la Patria Grande. Su causa por la dignidad y libertad, emerge como esperanza en su pueblo”, escribió Maduro en la red social Twitter.

Kirchner fue presidente de Argentina desde el 25 de mayo de 2003 al 10 de diciembre de 2007 y entre sus obras de Gobierno destacan la reducción a la mitad en los niveles de pobreza, indigencia y desempleo.

A lo anterior se suman la recomposición de las relaciones con los países de Latinoamérica, principalmente Brasil y Venezuela, así como el rechazo -en conjunto con otras naciones de la región- al Área de Libre Comercio de las Américas.

Actualmente sus ideas políticas y económicas son referentes dentro de movimientos de izquierda.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215350-rinde-homenaje-cristina-fernandez-a-nessor-kirchner>



Radio Habana Cuba